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出席状況 正会員数 39 名 
本日出席会員数 34 名 本日の修正出席率 87.18％

◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。2021 年－

2022 年度新年度が始まり第 1回目

の例会となりました。昨年 1年会

長エレクトとして勉強し、1年間

長いと思っていましたがばたばた

と「あっ」という間に過ぎて今日を迎えたのが実感

です。天気ですが今日も松江で線状降水帯が発生し

土砂崩れがおきているということで、どんな被害に

なるのか非常に心配です。つい最近は静岡県熱海市

で土石流が発生し多くの犠牲が出て死者 7名、行方

不明者 27 名、流出家屋が 40 棟以上、被害家屋が 120

棟以上と大きな被害が出ています。大阪でも崖崩れ

があったばかりで、全国的に崖崩れの場所が数十万

箇所ありいつそのような状況に遭うかわからない状

態です。皆さんも気を付けて崖が近くにある住宅の

場合は極力注意して早目に避難し安全を確保するこ

とが大事だと思います。とても他人事ではないと実

感しております。後程初心挨拶をお話させていただ

きますので 1年間宜しくお願いします。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・福島民友新聞社より青少年健全

育成福島県民総ぐるみ運動特集

の新聞協賛依頼が来ておりま

す。

 ・本日例会終了後第 3回理事会を

開催いたしますので理事者の方はお残り下さい。

 ・本日より東北発電工業㈱鈴木秀夫会員の後任とい

うことで湯目浩さんが出席されていますのでご挨

拶をお願い致します。

◎新入会員挨拶
東北発電工業株式会社
勿来支社  支社長  湯

ゆ の め

目　浩様
　只今ご紹介いただきました東北

発電工業の湯目浩と申します。鈴

木の後任となりますので宜しく

お願いします。出身は宮城県仙台市です。単身でこ

ちらに来ています。家族構成は家内と子ども3人です。

何分初めてでいろいろ分からないことがあると思い

ますが是非共宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長

　本日の出席状況は下記の通りで

す。１年間宜しくお願い申し上げ

ます。

◇スマイルボックス委員会
　　 　－小澤啓一小委員長
 ・新年度第 1回例会を祝して。嵐

会長、斉藤副会長、星会長エレ

クト、林幹事、吉野副幹事、鈴村、

　クラブフォーラム
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
君が代
－今月はプログラム・会報委員会月間です－

ロータリーの目的
　　　　　嵐　繁雄　会長

湯目、越田和、柏原、川口各会員
 ・新執行部１年間よろしくお願いします。
小澤、髙萩、渡邉公平パストガバナー、鈴木（修）、
鈴木（敏）、渋佐、蛭田（剛）、越田和、冨澤、根本、
高橋、鈴木（雅）、佐藤（友）各会員
 ・誕生祝ありがとうございます。

大平、髙萩、佐藤（友）各会員及び斉藤副会長
 ・先日はお忙しい中、母の葬儀にご会葬いただき心
から御礼申し上げます。　　  事務局　金成仁子様

◇親睦活動委員会－柏原達之小委員長
　親睦活動委員会小委員長を仰せ付かりました柏原
です。宜しくお願いします。今月誕生月の方へ誕生
祝を差し上げたいと思います。名前をお呼びします
ので前の方へどうぞ。髙萩勝利会員、斉藤隆副会長、
佐藤友計会員、大平伸人会員おめどてぅございます。

◎新入会員の湯目浩会員へロータリー
　7つ道具贈呈
　湯目会員へロータリーの 7つ道具を贈呈致します

ので前の方へ
どうぞ。宜し
くお願いしま
す。

クラブフォーラム（初心表明挨拶）
会長　嵐　　繁雄
　会長方針を何度かお話しておりますが改めまして
先程も報告がありました通り、会員数 39 名のスター
トになってしまいました。クラブ創設 5年目以降 30
人代は初めてのことです。いつでも 50 人代、多い頃
は 60 人代の会員数でした。この会員数だといろいろ
な面でクラブ運営に支障が出て来ます。そこで会員
増強し 40 代、50 代へと増強したいと思っています。
それが会長方針の最重要課題にしたいと思います。
今回皆さんに会員推薦書をお渡し致します。入会す
る時に会員推薦書を書きますが 1会員 1 名増強をし
たいと考えております。今月中に各会員 1名の推薦
をお願いしたいと思います。まず、皆さんからご紹

介をいただき行動をおこして行きたいと思います。7
月 2 日に会長幹事会がありその席で 3つ要望が出ま
した。① 9月 12 日（日）にロータリーディで海岸清
掃が全国規模で実施されます。いわきは薄磯海岸で
100 名のロータリアンで実施したいそうです。②ロー
タリー賞の受賞を目指して欲しい。いわき分区では
受賞歴はありません。星会長エレクトを中心に皆さ
んのご協力をお願いします。③本年度地区大会はい
わき開催になります。11 月 6 日、7 日に通常の地区
大会で準備を進めている様です。また、今年度は 60
周年になります。11 月 14 日（日）に記念式典を予定
していますが地区大会の次週になるので皆さんにご苦
労をかけると思います。一年間宜しくお願いします。

会長エレクト　星　　行夫
　今年度会長エレクトを仰せ付
かっております星です。先程会長
からお話があった重点項目を出来
るだけ達成出来るように支えてい
こうと思います。また、アフター

コロナの後のロータリーも考えて行かなければならな
いと思います。皆さんのご協力宜しくお願いします。

副会長　斉藤　　隆
　今年度副会長の斉藤です。会長
のお話を聞くとまず、退会会員が
多く、会員増強はもっと難しい。
1会員 1 名の推薦書を会長も渡し
てどれだけ 1名でも増強するのか

いわき勿来ロータリークラブの将来がかかっている
話です。副会長を仰せ付かりましたので会長をしっ
かり支えて 1年間やって行きたいと思います。会員
増強は全会員の課題として 1人でも多く 1日も早く
まず 1人と考えております。

幹　事　林　　毅彦
　今年度幹事を仰せ付かりました林です。1年間宜し
くお願いします。本年度は 60 周年という大きな事業
があります。嵐会長をしっかり支えて 1年間クラブ
運営に務めて参りたいと思いますので皆様のご協力
をお願い申し上げます。

副幹事　吉野　彰芳
　今年度副幹事を仰せ付かってし
まいました吉野です。林幹事をサ
ポート出来るように頑張りたいと
思います。私もロータリーに入会
し2年位になりますが、ロータリー

のロの字もわかりませんので皆さん宜しくお願い申
し上げます。




